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ATA DA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2024, CORRESPONDENTE AO 1 
QUARTO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE 2 
SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA  21 DE FEVEREIRO DE 2024. 3 

Aos vinte e um (21) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), no prédio-4 
sede da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta cidade 5 
de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e trinta e sete minutos (08h 6 
e 37min), realizou-se a Segunda Sessão Ordinária do Exercício de 2024, presidida e secretariada, 7 
respectivamente, pelos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros (Presidente) e Vania Fernandes de 8 
Medeiros (1° Secretária), registrando-se a presença dos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros, 9 
Ana Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo Alves de Araújo, Flávio 10 
Barros Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto Garcia de Araújo, Sesiom Quinino 11 
Wanderley e Vania Fernandes de Medeiros. Após, a realização da chamada dos vereadores e 12 
constatação de Quórum Regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a sessão, iniciado o 13 
EXPEDIENTE, consultou o Plenário quanto à dispensa da leitura da Ata da Primeira Sessão 14 
Ordinária, o que foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, após votação, foi aprovada 15 
por unanimidade. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou que a 1ª Secretária da Mesa que fizesse a 16 
leitura de papéis e correspondências recebidas. Requerimento 01/2024 de autoria do Ver. 17 
Francisco Inácio que requer ao Poder Executivo Municipal a instalação de um letreiro turístico. 18 
Requerimento 02/2024 de autoria do Ver. Francisco Inácio que requer a Mesa Diretora da 19 
Câmara Municipal que firme convênio com a FECAM e ITEP para emissão de RG. Projeto de Lei 20 
01/2024 de autoria do Poder Executivo (Urgência) que autoriza a abertura de crédito especial ao 21 
Orçamento do corrente Exercício de 2024 e dá outras providências. Projeto de Lei 02/2024 de 22 
autoria do Poder Executivo (Urgência) que autoriza a abertura de crédito especial ao Orçamento 23 
do corrente Exercício de 2024 e dá outras providências. Projeto de Lei 03/2024 de autoria do 24 
Poder Executivo que autoriza remanejamento total ou parcial de dotações orçamentárias para o 25 
exercício de 2024 e dá outras providências. Encaminhado a Comissão de Legislação, 26 
Constituição, Justiça e Redação Final e Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação. 27 
Requerimento 03/2024 de autoria da Ver. Vania Fernandes que requer que a administração 28 
municipal agilize a instalação de postes com luminárias em toda extensão da área do contorno da 29 
cidade, margeada no perímetro urbano, pela BR 427. Moção de Pesar 01/2024 de autoria do Ver. 30 
Flávio Bezerra que encaminha Moção de Pesar aos familiares de Márcia Geruza Rosa. Projeto de 31 
Lei 04/2024 de autoria do Ver. Flávio Bezerra que declara como patrimônio Cultural Imaterial do 32 
município de Serra Negra do Norte o Bloco Carnavalesco “Bloco do Maurício”. Encaminhado a 33 
Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final.  Requerimento 04/2024 de 34 
autoria da Ver. Ana Karinne que requer ao Poder Executivo Municipal e a Secretaria Municipal de 35 
Saneamento, Recursos Hídricos e Abastecimento a construção de uma caixa de água no Bairro 36 
Helvécio Praxedes com intuito de amenizar a constante falta de água na referida 37 
localidade. Requerimento 05/2024 de autoria da Ver. Ana Karinne que requer ao Poder 38 
Executivo Municipal que providencie a reforma da Unidade de Saúde localizada na Comunidade 39 
Rural Lagoa da Serra. Requerimento 06/2024 de autoria do Ver. Carlos Eduardo que requer ao 40 
Poder Executivo Municipal e a Secretaria Municipal de Saneamento providências para resolver a 41 
questão do retorno de água de esgoto e fossas nos ralos das residências do bairro Arécio Batista. 42 
Projeto de Lei 05/2024 de autoria do Poder Executivo (Urgência) que abre crédito especial ao 43 
Orçamento do corrente Exercício de 2024 para fins que menciona e dá outras providências. Projeto 44 
de Lei 06/2024 de autoria do Poder Executivo (Urgência) que abre crédito especial ao 45 
Orçamento do corrente Exercício de 2024 para fins que menciona e dá outras providências. Projeto 46 
de Decreto Legislativo 01/2024 de autoria do Ver. José Roberto que concede Título de Cidadã 47 
Honorária Serranegrense a Srª. Maria Alice Alves de Medeiros e dá outras providências. 48 
Requerimento 07/2024 de autoria do Ver. Sesiom Quinino Wanderley que requer ao Poder 49 
Executivo Municipal informações sobre servidores efetivos, comissionados, contratados e 50 
prestadores de serviços. Requerimento 08/2024 de autoria dos Ver. Eraldo Alves e José 51 
Roberto que requer que a Administração Municipal providencie através do órgão competente, os 52 
serviços de manutenção e melhoramento na rede de esgotos na comunidade rural Barra de São 53 
Pedro. Requerimento 09/2024 de autoria dos Ver. Eraldo Alves e José Roberto que requer que 54 
a Administração Municipal providencie através do órgão competente, os serviços de manutenção 55 
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em todos os equipamentos dessalinizadores instalados nas comunidades rurais do município. 56 
Projeto de Lei 07/2024 de autoria do Ver. José Roberto G. de Araújo que institui a “Semana 57 
Municipal do AIRSOFT” no âmbito do Município de Serra Negra do Norte, incluindo-o no calendário 58 
oficial de eventos do Município” como sendo na primeira semana do mês de maio de cada ano e dá 59 
outras providencias. Encaminhado a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação 60 
Final. Concluído o Expediente, deu-se início a ORDEM DO DIA, após o sorteio para definição da 61 
sequência de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento Interno, fez uso da 62 
palavra, o Ver. José Roberto que após saudar a todos, iniciou seu discurso agradecendo a Deus pela 63 
oportunidade de estar mais uma vez debatendo ações e benefícios para o povo. Após, se solidarizou 64 
com as famílias de Geruza Rosa e Mocinha. Em seguida, mencionou sobre 2 assuntos que estão 65 
sendo muito debatidos no município que é a situação da água, situação essa que já vem de muitos 66 
anos e pede ao município e a secretaria competente que faça algo relevante para que amenize essa 67 
situação do odor e cor que a água chega nas torneiras, citando que recebeu ligações para intervi 68 
sobre a situação da água, inclusive tem pessoas que já estão comprando água. Ainda relatou sobre 69 
questionamentos que fizeram sobre a castração dos animais, relatando que o dinheiro já está na 70 
conta do município, foram cadastrados os animais do município e falou com Robson que é o 71 
veterinário e pediu agilidade e ele falou que vai ligar para Evaneide para saber qual é o próximo 72 
passo para fazer as castrações dos animais de rua. Finalizou relatando sobre o esgoto da 73 
comunidade Saudade que está com problemas e falou com a secretária desde 29 de janeiro e foi 74 
feito o requerimento para que faça a manutenção daqueles esgotos, porque presenciou lá a 75 
fedentina e os esgotos a céu aberto. Em seguida, fez uso da palavra, o Ver. Francisco Inácio que 76 
saudou a todos e iniciou seu discurso desejando uma boa quarta-feira e agradeceu de estar mais 77 
uma vez lutando e defendendo o direito do povo. Em seguida, pediu ao secretariado para colocar 78 
uma bueira e uma piçarra nos 2 córregos da terra de Adenilza Brito da mesma forma que foi feito 79 
no Curral Queimado para melhorar o transporte de quem trafega lá todos os dias, inclusive o 80 
transporte escolar. Relatou ainda sobre os animais que o vereador falou, tem uma cachorra que está 81 
em uma situação triste com um câncer na vagina e está transitando na cidade, pedindo que a 82 
secretária de saúde e o veterinário Robson vejam essa situação, citando que fez a filmagem do 83 
sofrimento da cachorra e vai colocar no grupo dos vereadores. Em seu discurso, cobrou melhorias 84 
na iluminação pública que continua de péssima qualidade, o pessoal paga por essa iluminação e 85 
vem cobrando, mencionando que falou com o rapaz e ele disse que fica esperando uma certa 86 
quantidade de luz para poder trocar, mas não está acontecendo. Também pediu solução quanto a 87 
galeria que passa na rua Shiphião que fica entre a casa de Pololoca e a fábrica de Chapeú que 88 
continua aberta. Ainda relatou que muitas vezes as conversas saem distorcidas e quando fala sobre 89 
o complexo que ali também possa sair casas populares, porque as pessoas clamam por saúde e 90 
moradia, citando que no slogan da campanha prometia uma saúde humanizada e faz 7 anos dessa 91 
gestão e não tem saúde humanizada, teve no tempo que a secretária Juliana assumiu a secretaria, 92 
sobre o complexo todos os  vereadores foram a favor e não ouviu falar que todos foram a favor, na 93 
época o prefeito chegou na Câmara em 2022 quando era Presidente sem avisar junto com os 94 
empresários para poder debater o assunto e foi bem recebido, e todos os vereadores foram a favor 95 
do complexo, principalmente de moradia, mas não ver falar em casas, a saúde pediu que 96 
analisassem do ano de 2023 para frente e vejam como vai ficar. Finalizou relatando que sempre vai 97 
estar lutando e defendendo o povo. Após, fez uso da palavra, o Ver. Sesiom Quinino que após 98 
saudar a todos, iniciou seu discurso mencionando o entusiasmo em retornar os trabalhos 99 
Legislativo de 2024, desejando a todos saúde e prosperidade, esse é um ano eleitoral e precisam 100 
conduzir o mandato fazendo uma política limpa, honesta e focada no bem estar da população de 101 
Serra Negra e que a paz guie as ações em prol do povo construindo juntos um futuro promissor, 102 
mencionando que esse recado é para todos os políticos que vão participar do pleito eleitoral de 103 
2024, ressaltando que vai ter novos representantes, tanto no Executivo como provavelmente no 104 
Legislativo, isso já afervora um pouco as pessoas e as vezes escuta comentários denegrindo a 105 
imagem de algumas pessoas, pedindo que as pessoas tenham consciência para poder fazer uma 106 
política limpa e transparente em prol do povo. Relatando que no recesso houve o carnaval em paz, 107 
sem ocorrências policiais, parabenizando todos os responsáveis por administrar e levar o bloco do 108 
Maurício as ruas da cidade levando mais vida e alegria ao povo nesse período festivo, mencionando 109 
que tem sua admiração e o Ver. Flávio colocou um projeto para tornar o bloco do Maurício 110 
patrimônio público de Serra Negra. A volta do processo educacional com o retorno das aulas, deseja 111 
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a todos que esse reencontro com o aprendizado seja proveitoso o máximo possível para os alunos e 112 
professores que formam o corpo educacional do município, relatando que espera que a educação de 113 
Serra Negra evolua, que olhem para os transportes escolares que estão sucateados que possam 114 
melhorar, melhorar também as estradas, o Ver. Júnior citou um trecho de estrada que o mesmo já 115 
falou várias vezes e foi até uma emenda coletiva do mesmo em 2021 para construir bueiras ou uma 116 
passagem molhada, porque o trecho no inverno fica difícil a passagem é a revença de um açude e o 117 
local durante o ano todo e dificulta a passagem. Também teve o início das obras do complexo 118 
industrial que será um catalizador significativo para o desenvolvimento do município, gerando 119 
empregos diretos e indiretos e contribuir para investimentos em serviços públicos essenciais, 120 
através da produção e exportação desses produtos, principalmente o boné, a cidade vai se destacar 121 
cada vez mais no cenário industrial fortalecendo sua posição no mercado, ressaltando que hoje 122 
Serra Negra se destaca no Brasil como produtor de boné, perdendo só para Apucarana-PR e com o 123 
complexo vai ficar mais forte e quem sabe ser a 1º cidade mais produtora de boné do país, esse 124 
título é um desejo de todos, vai impulsionar a mão de obra local e fomenta expertise na produção 125 
do boné e de outros produtos produzidos, vai ser crucial para o progresso de Serra Negra nos 126 
próximos anos e fica feliz de ter participado desse momento junto com os demais vereadores, 127 
citando que não pode estar presente na assinatura das obras devido a um compromisso pessoal e 128 
inclusive ficou triste e relatou ao Ver. Alysson que infelizmente não pode comparecer nesse 129 
momento. Ainda em seu discurso, mencionou que uma das queixas das pessoas é a situação da água 130 
que chega as residências e estabelecimentos, um problema crônico e recorrente, as pessoas estão 131 
tendo que comprar água para dar banho nos filhos, porque a causa dermatite, a água está dando o 132 
pela nas pessoas, mencionando que foi procurado por um pai que está tendo que comprar água 133 
para dar banho no filho recém-nascido e até para escovar os dentes, mas espera que o gestor ou os 134 
novos gestores tomem isso como prioridade e tentem resolver essa situação e não passe apenas de 135 
promessa de campanha. Finalizou desejando um inverno generoso para proporcionar água em 136 
abundância para abastecer rios e açudes para que as pessoas possam colher os frutos dessa dádiva 137 
da natureza e que cada gota seja uma benção trazendo a esperança de dias melhores e 138 
prosperidade desejada pelo sertanejo, que seja um inverno abençoado e que a chuva seja uma fonte 139 
de visa e renovação para o sertão. A seguir, fez uso da palavra, o Ver. Carlos Eduardo que saudou a 140 
todos e iniciou seu discurso agradecendo a Deus pela oportunidade de estar em mais uma sessão e 141 
por participar de todo o processo desde quando era para vender os terrenos até a assinatura do 142 
início das obras do distrito industrial, relatando que é muito gratificante poder participar de um 143 
momento especial para a cidade, citando que via lá no dia via a satisfação dos empresários e 144 
populares presentes e a fala do prefeito ele não falou só da classe empreendedora e sim também 145 
dos funcionários e citou que parte daquele terreno serão construídas 170 casas pela Caixa e terá 146 
um espaço para 320 apartamento, relatando que é muito gratificante para os vereadores eleitos, 147 
principalmente o mesmo que é de primeiro mandato, uma pessoa jovem e participar de um 148 
momento desse e ter ideia do tamanho do projeto quando inicia as obras, parabenizando o prefeito, 149 
toda equipe e todos os vereadores dando uma contribuição fazendo parte desse Legislativo. 150 
Finalizou pedindo a Deus continue o abençoando e dando sabedoria para conduzir o seu mandato e 151 
que o ano seja de muita paz e saúde, como o vereador falou é um ano eleitoral, mas que jamais as 152 
pessoas troquem suas amizades por política, a política passa e as amizades permanecem. Na 153 
sequência, fez uso da palavra, a Ver. Ana Karinne que após saudar a todos, iniciou seu discurso 154 
agradecendo a Deus por estar começando mais um ano Legislativo, que esse seja um ano de 155 
harmonia e vitórias. Em seguida, se solidarizando com os familiares e amigos de Geruza e de 156 
“Pragamada” como chamava Mocinha. Após, relatou que durante o recesso teve participou na 157 
Saudade da festa de Nossa Senhora da Conceição, foi um momento muito gratificante que 158 
participou com os moradores, foi feito uma homenagem a sua saudosa ex-vereadora Aurinete que 159 
foi uma das fundadoras da capela de Nossa Senhora da Conceição da comunidade, foi a 5ª mulher 160 
eleita vereadora no município, onde também teve a oportunidade de ao lado de Jane, Fofó e várias 161 
pessoas da comunidade que estão a frente da capela, citando que também colaborou com a reforma 162 
e expressou a sua gratidão aos amigos da comunidade, a Janete que os acolheu em sua casa e a 163 
todos que em janeiro resgataram e fizeram acontecer mais uma festa de Nossa Senhora da 164 
Conceição, reconhecendo o trabalho de todos e por manter viva a memória que foram importantes 165 
para a comunidade e relatou que podem contar com a mesma no que for cabível que está sempre 166 
pronto para ajudar e participar desses momentos gratificante que é estar ao lado de amigos 167 
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queridos. Ainda ressaltou a semana pedagógica que foi a jornada pedagógica do município, onde 168 
esse ano teve diálogos pedagógicos que teve intitulados de Ensino, Prática: Aprendizagem, 169 
agradecendo ao Secretário Petrúcio e ao gestor, relatando que esteve lá presente participando com 170 
os professores, foi um momento de reflexão, de falar dos acertos, dos erros e de agradecer pelas 171 
melhorias, inclusive da escola da comunidade Solidão que tanto reivindicou, apresentou 172 
requerimento, esteve in loco visitando a escola e essa semana as atividades lá e teve contato com 173 
algumas mães, professoras e os alunos que ficaram satisfeitos com as melhorias, ressaltando 174 
também a questão do transporte que tem problemas e tem que melhorar, mas tem que reconhecer 175 
que a gestão do Prefeito Serginho erradicou o pau de arara, os alunos andavam pendurados em 176 
gaiolas de caminhonetes correndo riscos e hoje graças a essa gestão competente tem ônibus, vans 177 
com problemas, mas tem que reconhecer os avanços e cobrar quando tem problemas. Ainda em seu 178 
discurso fez uma ressalva carnaval, esteve participando com a população, os amigos nas ruas, onde 179 
o bloco do Maurício no qual faz uma ressalva especial a Josineide, Monaliza, Kaká, Robson 180 
conhecido como Neném que estiveram a frente e todos os integrantes que vestiam os bonecos, 181 
merecem o reconhecimento pelo regate da cultura e tradição, citando que tem um projeto do Ver. 182 
Flávio tem em pauta um projeto de lei que com certeza será aprovado por unanimidade, e tem que 183 
fazer essa ressalva a todos que fazem o bloco do Maurício e a toda população que abrilhantaram o 184 
carnaval de Serra Negra. Relatou também sobre a água, tem uma proposição de sua autoria sobre a 185 
água do Praxedes, porque o próprio Prefeito Serginho em suas palavras pediu desculpas á 186 
população por infelizmente não poder oferecer uma água com qualidade, ele disse que água 187 
apresenta até minério, a problemática da água não é de hoje, tem problema desde outras gestões, 188 
sempre no período chuvoso tem esse problema na água, está na Câmara desde 2009, quase 16 anos 189 
de mandato e sempre teve problemática da água, a estação de agua (ETA) na época a construção 190 
custou muito dinheiro e se esperava que sanasse a questão da água e não sanou, existe problema na 191 
água, mas a gestão é comprometida e busca melhorias, infelizmente a água não é tão apropriada 192 
como queria, mas basta olhar nos noticiários, essa semana viu em uma reportagem uma senhora 193 
chorando em Natal dizendo que a água não chegava a sua casa e pagava mensalmente e ainda tinha 194 
que comprar um motor para ver se a água chegava, a problemática da água é universal, mas tem a 195 
luta pela adutora e tem que ter esperança e acredita que um dia os benefícios dessa adutora chegue 196 
na cidade, enquanto não chega a gestão faz o possível, construiu reservatório no Morro do Bode, 197 
está precisando em outros bairros, o próprio prefeito disse que tem necessidade e pensa em 198 
construir no Praxedes, uma reivindicação que já faz há anos por conhecer a necessidade daqueles 199 
moradores, mas é reivindicando que se consegue melhorias para a população. Também relatou 200 
sobre o ato da ordem de serviço do Distrito Industrial Dr. Vauban Bezerra de Faria, o qual teve a 201 
hora de denominar através de projeto de lei com o nome do saudoso Vauban que tem história e o 202 
terreno é de herança dele, citando que não esteve presente, mas de coração estava presente, porque 203 
fez parte das discussões, da votação e aprovou várias matérias que hoje está vendo o íncio de uma 204 
obra grandiosa que vai desenvolver cada vez mais Serra Negra, mas não esteve presente, porque 205 
estava no hospital acompanhando sua irmã a uma cirurgia delicada, mas estava presente em 206 
pensamentos e ações, porque lá tem um pouco de sua colaboração como vereadora e de todas os 207 
vereadores,  mencionando que a sua irmã está bem e está justificando quem estava perguntando 208 
porque a mesma não estava presente, mas foi por motivo de saúde. Em aparte cedida, ao Ver. 209 
Flávio parabenizou pela fala da vereadora que foi muito coerente, sobre o início das obras, reforça 210 
que a ausência da vereadora foi justificada e representada pelo seu pai Dilvan Monteiro e toda 211 
população entendeu que a mesma não foi por um motivo justo, inclusive o prefeito mencionou que 212 
era por motivos de saúde, relatando que sabe o esforço e compromisso da vereadora com Serra 213 
Negra e desde os primeiros projetos a vereadora estava unida com a bancada, com o prefeito e os 214 
demais vereadores para aprovar com unanimidade acreditando que ainda saia nessa gestão. 215 
Retomando suas palavras, a Ver. Ana Karinne agradeceu as palavras do vereador e relatou a 216 
importância de ressaltar o trabalho do vereador. Em seu discurso, relatou sobre os PLs 01, 02, 05 e 217 
06 que estão em votação e depende da aprovação dos vereadores, a autorização de credito especial 218 
para um veículo para o Fundo Municipal de Saúde, investimento para materiais da saúde, o piso da 219 
enfermagem, a escola em tempo integral na creche que vai ajudar muito as mães que trabalham em 220 
fábrica e assegurar recursos para a assistência para a manutenção dos programas básicos, 221 
relatando que para tudo isso acontecer precisa da aprovação dos vereadores, por isso não pode 222 
apagar a responsabilidade e ética do trabalho do vereador, porque tudo que acontece no município 223 
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depende do aval da Câmara, por isso o que for para o bem, a coletividade, o progresso e 224 
desenvolvimento da cidade estão prontos e continuará até o último dia do mandato exercendo o 225 
seu papel. Finalizou desejando um ano produtivo, com harmonia, vitórias e principalmente que seja 226 
um ano de benefícios para o povo de Serra Negra. Em seguida, fez uso da palavra, o Ver. Eraldo 227 
Alves que saudou a todos e iniciou seu discurso relatando que essa é a 2ª Sessão de mais um 228 
período Legislativo do último ano dessa legislatura, reafirmando o respeito e amizade com todos os 229 
vereadores, isso é muito bom para o crescimento e trabalho, reafirmou também o compromisso da 230 
sua função e responsabilidade de trabalhar em prol do povo de Serra Negra e das pessoas que o 231 
escolheu para representa-los, todos tem os mesmos deveres, obrigações e direitos de representar o 232 
povo. Em seguida, relatou que iria pontuar algumas questões que durante o recesso teve a 233 
oportunidade de visitar, ouvir, entender e presenciar muitos problemas e reclamações que não 234 
pode deixar passar despercebido. Mencionando a sua Participação na comunidade Saudade durante 235 
a festa da padroeira, parabenizando a comunidade por estarem juntos e empolgados no resgate da 236 
festa, pelo trabalho junto a capela. Também mencionou como foi bom o carnaval, com estimulo, 237 
resgate e participação de toda comunidade com reforço do bloco do Maurício. Em aparte cedida, ao 238 
Ver. José Roberto parabenizou o vereador pelo posicionamento, citando que esteve presente na 239 
comunidade Saudade durante a festa da padroeira, infelizmente estava sem energia, mas participou 240 
de um momento de confraternização com o pessoal, no pode ficar para novena, também colaborou 241 
para a reforma da capela, parabenizou Jane, Fofó e o pessoal da comunidade que lutou pela reforma 242 
da capela. Sobre o carnaval parabeniza o amigo Kaká, Josineide, Monaliza e Robson que tomaram a 243 
frente e fizeram um bom carnaval com o bloco do Maurício esse ano de 2024, parabenizou todos os 244 
blocos que fizeram a festa do carnaval na cidade, que próximo ano possa fazer um carnaval ainda 245 
melhor. Retomando suas palavras, o Ver. Eraldo relatou que nesse período de recesso as pessoas 246 
podem pensar que não estão trabalhando, mas estava presente nas comunidades. Relatando que na 247 
visita que fez a Barra Pedro ouvindo o povo notou a carência em alguns pontos que detectou como 248 
a tela da quadra, que já havia cobrado e vai continuar cobrando, problema nos esgotos, precisa 249 
melhorar a coleta do lixo e limpeza da praça e ruas, ressaltando que esse é o espaço que tem para 250 
ser a voz do povo, também esteve na Pitombeira e detectou a necessidade de troca das telas da 251 
quadra, o trecho de estrada entre a Pitombeira e a Barra que é preciso melhorias e tem que cobrar, 252 
no tocante a educação parabeniza o município por manter funcionando todas as escolas da zona 253 
rural e reconhece a importância de ter continuado, sobre a situação do transporte escolar vem 254 
cobrando e os pais cobram, os alunos do Arroz na quinta-feira perdeu aula, porque o transporte já 255 
começam quebrando, citando que transporte quebram, mas a licitação diz que é necessário ser feito 256 
uma revisão nos veículos e é preciso que seja apresentado a vistoria antes de começar as escolas, 257 
por isso chama atenção para que o município possa cobrar mais das prestadoras de serviços para 258 
que isso não aconteça, a reforma da escola da comunidade ficou muito boa, só falta colocar o nome 259 
da faixada, ajeitar o parquinho e fazer o cerco, também da escola do Pintado, mas salienta que a 260 
reforma da escola do Solidão terminou o serviço na mesma semana que ia começar as aulas, porque 261 
houve atraso no serviço e os alunos perderam aula e as pessoas procuram e cobram e não pode ser 262 
omisso,  a situação da rede elétrica do ABC estão tentando, mas ainda não resolveram no período de 263 
recesso, mas espera que resolva. No Alecrim, a comunidade cobra que seja restaurado o lajão do 264 
açude que da acesso a Barra de São Pedro, porque se houver uma sangria vai inviabilizar a 265 
passagem na comunidade, também o sangradouro do açude da Saudade que também é necessário 266 
um serviço para que não venha empatar o acesso a comunidade se vier a sangrar, sobre mata-267 
burros ficou satisfeito ao ver chegando material na comunidade Arroz, só precisa saber se é recurso 268 
da emenda impositiva, relatando que essa semana passava pelo Belo Monte e quem passa lá ver o 269 
quanto tempo que o mata-burro precisa ser restaurado, são vários mata-burros necessitando ser 270 
restaurados, são situações que cobrou o ano passado e está cobrando de novo, porque é uma 271 
situação muito ruim para quem transita nessas estradas, no Bairro Arécio as plantas estão 272 
morrendo, o parquinho está abandonando, a proposição do Ver. Sesiom é boa para entender porque 273 
não tem uma pessoa para cuidar daquela praça cartão postal na entrada da cidade, no saneamento, 274 
essa questão da água precisa melhorar urgente, foi feito a (ETA) muitos investimentos, mas ainda 275 
precisa ser feito mais. Em aparte cedida, ao Ver. Sesiom que agradeceu a parte e relatou que o 276 
Brasil e a sociedade evoluiu, vai ficar colocando o mérito da extinção do pau de arara para uma 277 
gestão, mas qual a cidade vizinha a Serra Negra que tem pau de arara, isso não é mérito de 278 
ninguém, foi uma evolução que aconteceu no Brasil, precisa cobrar melhoria para esses carros para 279 
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dar melhorias no transporte escolar, é o filho de alguém que está dentro do carro, é carro com pneu 280 
liso, no prego, precisa melhorar, quando fala de água não quer saber se para trás a água era ruim, 281 
quer saber daqui para frente, Serra Negra está evoluindo, está se construindo um complexo 282 
industrial  e Serra Negra vai crescer aí vai ficar falando que a água é ruim desde o tempo de outra 283 
gestão, tem que lutar todos juntos para que a água melhore, fazer audiência pública, ir atrás de 284 
emendas, mas a população roga por água de qualidade, fala de adutora, mas não consegue nem 285 
cuidar da própria água, tem que fazer primeiro o dever de casa, cuidar da água e depois pensar da 286 
água que vai vir da adutora, as duas vão se complementar e não vão deixar Serra Negra passar 287 
sufoco, tem que enxergar o futuro. Retomando suas palavras, o Ver. Eraldo agradeceu as palavras 288 
do vereador e relatou que engrandeceu o seu discurso. Em aparte cedida, ao Ver. Flávio que 289 
agradeceu a parte e relatou que concorda com a fala do vereador e o vereador tem que fiscalizar, 290 
tem que elogiar o que está dando certo e melhorar o que precisa melhorar e é solidário a fala dos 291 
Ver. Eraldo e Sesiom, mas tem que reconhecer o que foi melhorado, não pode ficar calado e não 292 
dizer que o sonho de Serra Negra era o bairro da Lagoa e está pronto e não reconhecer que foi uma 293 
grande obra do prefeito Serginho, reconhecer o polo industrial que era uma luta e iniciou as obras, 294 
sobre os carros escolares tem que estar ok e uma vantagem é que o pagamento está rigorosamente 295 
em dia, solicitando ao Governo do Estado que está com dívida no transporte escolar de mais de 296 
14.800.000,00 atrasados, foi publicado no dia anterior e o Presidente da Femurn bateu em cima, 297 
então a mesma responsabilidade do município tem que colocar um transporte escolar eficiente com 298 
pagamento em dia, o estado também tem, o transporte não pode parar por falta de pagamento, mas 299 
o papel do vereador é cobrar do governo municipal, estadual e federal, o que dá certo aplaude e o 300 
que dá errado crítica, parabenizando pelo trator fruto da emenda de Natália Bonavides, pena que o 301 
convite não veio para a Câmara para se fazer presente, enquanto a assinatura das obras do 302 
complexo veio para toda a Câmara e antes do evento só teve uma justificativa da Ver. Ana Karinne e 303 
os demais se justificou evento, pedindo que qualquer coisa pública que receba para o município que 304 
convide o Poder Legislativo, mas pena que o trator não veio com a grade aradora, porque o trator 305 
que Cruzeta recebeu fruto de emenda de Natália Bonavides foi um modelo TT 4.75 modelo New 306 
Holland com grade aradora com 14 discos e com combustível no tanque que deu para descer do 307 
caminhão, o daqui veio só o trator de tanque vazio e sem grade. Em aparte cedida, a Ver. Ana 308 
Karinne relatou que em relação a sua fala, foi mencionando que não pode remeter ao passado e 309 
não cobrar, relatando que a mesma é a vereadora que mais cobrou a questão de transporte, de 310 
água, inclusive tanto cobrou a volta do ônibus para pegar os alunos que tiraram, esse ano voltou, 311 
também foi a Brasília e entregou requerimentos em mãos a Robson Faria e Rogério Marinho nos 312 
gabinetes que visitou, além das pautas coletivas que levou com os vereadores, entregou 313 
proposições aprovadas sobre transporte, a questão da água, já solicitou até análise de água, sempre 314 
cobra, porque o papel do vereador é reivindicar, muitas coisas através de sua fala foram resolvidas 315 
e muitas coisas ainda faltam ser resolvidas, mas o que não pode apagar é o que o gestor vem 316 
fazendo, as vezes falas ficam como se Serginho fosse omisso e não é, á qualidade da água está ruim, 317 
mas o próprio prefeito pediu desculpas, porque ele se esforça, vai atrás, mas o que quis dizer é que 318 
não é de hoje é de vários anos atrás a problemática da água e até hoje nesse período a água fica 319 
assim, já cobrou muito a melhoria dos transportes, os pais cobram, trabalha em escola e sabe, 320 
muitas vezes recorre as secretarias, faz suas proposições e não deixa de cobrar, quem conhece o 321 
trabalho da mesma sabe que cobra, mas não pode passar uma borracha no trabalho que o gestor 322 
está fazendo, da luta e busca que ele faz e isso é uma união do trabalho do Legislativo e Executivo, 323 
vai continuar cobrando, porque tem coisas que tem que melhorar, mas tem que reconhecer o 324 
trabalho que está sendo feito, mencionando que é vereadora há 16 anos e sempre que entrou 325 
sempre teve essa pauta de água e transporte, tem que melhorar, a cada ano avança as tecnologias, e 326 
tem que cada vez mais buscar melhorias para Serra Negra, mas tem que reconhecer o trabalho que 327 
vem sendo feito. Retomando suas palavras, o Ver. Eraldo relatou que respeita muito os vereadores 328 
reconhecer o que está sendo feito, mas também tem que cobrar as questões que estão sendo 329 
omissas, no saneamento cobra o quanto foi ruim e está sendo esses dias com a falta de serviço de 330 
recuperação dos cataventos na zona rural, mencionando a importância de que o município possa 331 
garantir o técnico para que possa fazer a revisão e manutenção dos poços tubulares. Relatou ainda 332 
que em outras sessões vai falar da agricultura e outros assuntos, mas está cada vez mais obrigado a 333 
cobrar, porque esse é o município que mais está recebendo recursos de governo, do governo 334 
federal recebeu 15.000.000,00 em 2021/2022 e 20.000.000,00 em 2023, do CFEM foi 215.000,00, 335 
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11 milhões em 2022, e 5.108.000,00 em 2023, citando ainda os 15 milhões do empréstimo para o 336 
complexo e do dinheiro do Fundeb, mas está tendo recursos, em janeiro o aumento do FPM foi bem 337 
considerado, se o município tem recurso extra precisa cobrar mais essas falhas e fiscalizar mais que 338 
essa é a sua função. Finalizou relatando que na próxima sessão continua cobrando os anseios e 339 
sendo porta voz do povo. Após, fez uso da palavra, o Ver. Flávio Bezerra que após saudar a todos, 340 
iniciou seu discurso relatou que está começando os trabalhos Legislativos, na 1ª sessão foi só a 341 
mensagem do prefeito, relatou que esse ano é o último ano dessa legislatura, como o Ver. Sesiom 342 
falou que seja um ano de eleições municipais tranquilo, é um ano para todos os Serrangrenses se 343 
unirem e cada um escute as propostas e vote em quem achar melhor, fazendo uma leitura da bíblia 344 
muito interessante para iniciar o ano para os vereadores, prefeito e governos estadual e federal, 345 
“lute para realizar seus sonhos, apresente-os diariamente a Deus, crendo que ele lhe concederá 346 
vida, saúde e estratégias através da sabedoria para conquistar ideais e ver cumprida todas as 347 
promessas que ele lhe fez” e é isso que deseja ao município, que todos tenham sabedoria e que o 348 
trabalho do vereador independente de partido político, de governo municipal, federal ou estadual 349 
que tragam para Serra Negra o desenvolvimento, bem estar e a paz de espirito,  mencionando que 350 
seu pai dizia que o maior patrimônio de um município é a população. Em seguida, relatou que o 351 
prefeito mandou o convite para a Câmara e convidou toda a população sem distinção política para 352 
participar da assinatura do início das obras do complexo na sexta-feira, uma das obras mais 353 
importantes da história de Serra Negra, e já virou rotina as obras do prefeito quando vai começar 354 
fala que é uma das obras mais importantes como foi da adutora, do saneamento da Lagoa que hoje 355 
só falta cobrir uma caixa, essa do complexo do qual agradece o projeto de lei nomeando o complexo 356 
com o nome do seu pai Vauban Bezerra de Faria que se vivo fosse na segunda-feira tinha feito 100 357 
anos, parabenizando a Ver. Ana Karinne que levantou o nome, a Casa que aprovou por 358 
unanimidade, uma obra que as falas já dizia o que significava e contou com a presença de muitos 359 
empresários e quando terminou disse aos Ver. Alysson e Tiago a importância, porque em ano 360 
eleitoral, ano de campanha e vai para um comício fala para o seu público e lá estava falando para o 361 
povo de Serra Negra, empreendedores, funcionários, porque vai gerar renda e emprego para o 362 
município, parabenizando o Prefeito Serginho, relatando que essa semana ele está em Brasília 363 
providenciando demais obras. Relatou ainda que falaram que o município tem recurso, que nos 364 
anos anteriores teve recursos,  que teve o dinheiro do CFEM, só tem a reconhecer as pessoas que 365 
reconhecem que esse recurso chegou ao município, porque mostra a competência que o gestor teve 366 
para ir atrás desse recurso, o recurso da CFEM Serginho deu diversas viagens a Minas Gerais, ontem 367 
ele jantou com o grupo de prefeito que tem mineradoras e estão correndo atrás de mais recursos, 368 
Serginho conseguiu colocar o município a nível nacional e Serra Negra é o município que recebe 369 
mais dinheiro do CFEM do estado, e no debate há 4 anos atrás perguntou o que era CFEM e o 370 
opositor respondeu que não sabia o que era, Serginho não só sabia o que era antes de ser prefeito e 371 
como correu atrás e conseguiu trazer esse recurso para o município, ele tem o mérito, tem o mérito 372 
dessa casa na reforma tributária, por isso criticou no ano passado quando em 2023 estava com um 373 
déficit enorme e em 2022tinha um superávit, porque tem responsabilidade, procura recursos, 374 
adquiri receita e diminuir despesas, seria leviano se não reconhecesse que o prefeito Serginho 375 
deixou o funcionalismo público do município ocupando 31 ou 32% da folha de pagamento, 376 
enquanto tem município ocupando mais de 54%, tem de parabenizar o prefeito e fazer isso com 377 
harmonia, competência, quando veio a aposentadoria para os professores que muita gente achava 378 
que ia prejudicar e só fez ajudar e esse ano vai ajudar mais. Em seguida, relatou que tinha uma 379 
notícia em primeira mão que fica lisonjeado de no último do 7º mandato de vereador não se 380 
preocupa com quantidade de projetos de lei, mas de trazer notícias que são muito significativas e 381 
depois de uma luta de 7 anos tem o prazer de dizer para o povo que o mesmo conseguiu inserir o 382 
município no programa de energia eólica do estado e do país, está com o folder da empresa que vai 383 
se instalar em Serra Negra e a partir de maio já vai ter a torre de medição de energia eólica dentro 384 
do município, relatando que na época do governo de Rosalba trabalhou em João Câmara e naquela 385 
região tinha torres e tinha amizade com o ex-prefeito de São Miguel do Gostoso João Wilson e ele 386 
apresentou engenheiros e teve a oportunidade de saber que essa região passa corrente de vento, a 387 
mesma que passa em Parelhas, Santa Luzia, não passa na serra de Texeiras que é uma serra enorme 388 
e passa entre Serra Negra, Malta, Vista Serrana e há 4 anos apareceu uma empresa interessada 389 
apresentou outras pessoas e não sentiu firmeza, procurou a empresa Casa dos Ventos e eles 390 
disseram que era possível, depois de 1 ano debatendo com a Casa dos Ventos, eles disseram que o 391 
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projeto de Jucurutu é coisa para 10 anos e a probabilidade de chegar em Serra Negra era de 8 anos 392 
e , eles deram o projeto e mandou correr atrás do pessoal que está instalado em Santa Luzia e 393 
chegou na fazenda uma pessoa da Skyenergi com o mesmo nome da pessoa da Casa dos ventos 394 
Daniel, depois de várias reuniões fechou a parceria, só ia ser em São José, Vista Serranas, Malta e 395 
Paulista e conseguiu incluir Serra Negra nessa grande conquista para Serra Negra e a perspectiva é 396 
quem em alguns anos comece grandes obras no município, o município que tem energia eólica 397 
aumenta a receita de 30 a 40% e a população aumenta em torno de 20 a 30% com as pessoas que 398 
vem para fazer a estrutura e vem o recurso da energia eólica e quando as famílias vier vai melhorar 399 
a mão de obra do setor boneleiro. Em aparte cedida, ao Ver. Sesiom agradeceu a parte e 400 
parabenizou o vereador por estar buscando benefício e prosperidade para Serra Negra, ressaltando 401 
que esse um tema muito importante de energia renováveis, o Brasil é um pais rico com fontes 402 
inesgotáveis de energia renováveis e relatou que também fez a tentativa de trazer energia solar e 403 
um tema que debate muito sobre a Cosern, infelizmente não conseguiu trazer o estudo de energia 404 
solar, porque o município não tem subestação e isso é uma perda muito grande, por isso deseja que 405 
dê certo o projeto da energia eólica e que venha contribuir muito para o município. Retomando 406 
suas palavras, o Ver. Flávio agradeceu as palavras do vereador e relatou que uma coisa puxa a 407 
outra e no contrato que está fechando da energia eólica está a solar que ela também trabalha e o 408 
grande problema da solar é a subestação e com a energia eólica ele disse que não tem dúvidas que 409 
ou vai ter uma subestação ampliar a de Santa Luzia para receber de Serra Negra aí a energia solar 410 
poderá entrar, citando que no pacote eles não garantiram a energia solar, mas a eólica só depende 411 
do vento e o governo federal precisa medir. Finalizou relatando que na sexta-está programado para 412 
o pessoal vir assinar o contrato que exigiu fazer o seu presencial, citando que vai repassar o convite 413 
a Câmara para a assinatura, mas é para assinar mesmo e não pegar o papel e fazer de conta que 414 
assinou, para se deus quiser fazer esse ato na Câmara. A seguir, fez uso da palavra, o Ver. Alysson 415 
Moisés que saudou a todos e iniciou seu discurso agradecendo a deus por mais uma oportunidade 416 
de estar iniciando mais um ano Legislativo e parabenizou todos os vereadores pelo trabalho 417 
realizado o ano passado sempre procurando o bem da cidade. Em seguida, relatou sobre um 418 
assunto delicado a seu respeito, mencionando que é uma pessoa recatada e não gosta de estar 419 
levando a público seus problemas, só pessoas mais próximas que sabem e depois que Hominho o 420 
procurou para entrevista achou interessante falar e tornar esse assunto público, porque era um 421 
assunto que estava rodando na cidade sobre o posicionamento político que tomou desde o ano 422 
passado, algumas pessoas que considerava como amigos (as) hoje quando encontra na rua já trata 423 
diferente, são pessoas que não tem uma noção baixa e pequena de política que ver como se fosse 424 
um time de futebol, mas são o time de Serra Negra e independente de lado tem que ver o trabalho 425 
do vereador como fiscalizador que faz na Câmara fazendo requerimentos e projetos de lei para 426 
melhorar a cidade e não como uma pessoa que faz parte daquele time ou torcida dos grupos 427 
políticos da cidade, relatando que percebeu que teve mudanças de pessoas que eram simpáticas, o 428 
elogiava e até vira o rosto quando cruza com o mesmo. Após, relatou que tudo começou quando 429 
perdeu a reeleição para prefeito nas eleições municipais e de lá para cá percebeu dentro da parte de 430 
cima do grupo político, não o eleitor, mas do grupo político percebeu que tinha um movimento, uma 431 
estratégia que não sabe se era combinada de manchar a sua imagem, depois que não conseguiu 432 
êxito nas eleições, estavam querendo denegrir a sua imagem junto ao eleitor para que saísse como 433 
culpado na história da derrota e essas pessoas não assumiram suas responsabilidades e queria que 434 
só Alysson levasse a culpa, quando sabe que política não se faz só e sim em grupo e cada um tem 435 
sua importância, percebeu isso através de várias pessoas que vieram dizer que tinha essa situação, 436 
algo mentiroso para que o eleitor entendesse que era sua culpa, coisa que o mesmo não fez e nem 437 
deixou de fazer, ressaltando que não vai citar nomes, porque fazia parte do grupo e tem ética e não 438 
tem como provar, porque não andava com gravador e nem vai envolver terceiros que veio contar, 439 
mencionando que no início nem acreditava, mas foram tantas pessoas contando a mesma história e 440 
também presenciou alguns fatos durante a campanha de situações com desculpas esfarrapadas e 441 
sabia que era uma situação para prejudica-lo, quando passa a campanha essas situações eram 442 
invertidas, não era como tinha contado para denegrir a imagem de Alysson e alguns eleitores 443 
compraram a ideia e isso o chateou muito, porque aquela derrota foi muito prejudicial para sua 444 
vida e fez o máximo para ganhar como qualquer um que fosse candidato iria fazer, foram muitas 445 
mentiras inventadas do mesmo, mas tem ética e é fiel ao grupo que faz parte, só trabalha com 446 
verdade, honestidade e compromisso e foi deixando passar e continuou no grupo e sendo o mesmo 447 
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Alysson fazendo de conta que nada tinha existido e ficou sofrendo as consequências até a outra 448 
eleição como vereador, passou a eleição tudo mais ou menos resolvido, não é de guardar mágoa, 449 
não é vingativo, mas tem que falar a verdade e o que o povo quer saber, depois que ganhou para 450 
vereador chegou o projeto do distrito industrial, o projeto da venda dos terrenos para viabilizar a 451 
compra do terreno desapropriado e elogia o Ver. Eraldo que colocou uma emenda que obrigava que 452 
o dinheiro fosse usado na compra do terreno, teve o projeto do empréstimo junto à Caixa no valor 453 
de 15 milhões e o projeto da desapropriação do terreno para construção do distrito e nesse 454 
momento o que aconteceu com o mesmo votou de novo, pessoas ligadas a parte de cima do grupo 455 
político que fazia parte voltaram a denegrir a sua imagem, pessoas chegavam para o mesmo e dizia 456 
para não votar do distrito, porque estaria ajudando o prefeito, questionando como ia falar isso, 457 
falaram pessoalmente com o mesmo, isso o magoou e começou a pensa já passou por esse problema 458 
quando perdeu e agora como vereador, questionando se os eleitores queriam que o mesmo votasse 459 
contra a construção do distrito, contra a cidade, tinha pessoas da parte de cima do grupo político 460 
que entendia que o mesmo votando a favor do distrito estaria ajudando o prefeito e prejudicando o 461 
grupo político e percebeu que tudo ia acontecer de novo, aconteceu em grupos de Whatsapp e todo 462 
mundo viu as críticas e críticas do grupo político anterior ao mesmo por situações diversas e essas 463 
pessoas sempre o criticaram, citando que não pode falar pelos demais vereadores, mas o mesmo 464 
passou e seus amigos sabem, porque na época comentou com quem era próximo e isso veio 465 
desgastando, chateando e magoando bastante e percebeu que não estava do lado certo, não estava 466 
onde deveria estar, estava rodeado de inimigos que queriam denegrir a sua imagem, ressaltando 467 
que não sabe o porque e nem o que fez de errado, mas tinha essa situação de estar sempre contra o 468 
mesmo de rebaixar o nome dentro do grupo o colocando em situações que não fez para o bem do 469 
grupo e agora na questão do distrito criticaram o mesmo por ter votado a favor da cidade de Serra 470 
Negra, relatando que essas são suas explicações sobre a sua situação política e hoje faz parte do 471 
desse grupo, na época estava chateado, mas não pensava em mudar de grupo, mas viu que esse 472 
grupo político que hoje faz parte estava preocupado com a situação do distrito industrial e se sentiu 473 
bem quando participou de reuniões, ficou com muito mais vontade de trabalhar por Serra Negra e 474 
para trabalhar também na realização desse distrito industrial que teve a dificuldade na licença e 475 
isso o fez se aproximar desse grupo e hoje se sente em casa, sente a confiança dos vereadores, do 476 
Vice-prefeito João e do Prefeito Serginho, os considera amigos, foi muito bem recebido no grupo, 477 
quer deixar uma lembrança muito boa dos Ver. Eraldo, José Roberto e Sesiom que sempre se 478 
reuniram e se deram bem, sempre reuniões para o bem de Serra Negra, nunca pensou em 479 
prejudicar a cidade por causa de política. Em aparte cedida, ao Ver. Flávio que parabenizou a 480 
postura do vereador e relatou que compartilhou essa angústia do vereador desde o início, nunca 481 
falou a ninguém até porque não se sentia no direito, se o vereador conversou com o mesmo, só 482 
podia tornar público quando o vereador tornasse, citando que passaram anos de lados opostos, 483 
teve discussões calorosas, mas de divergência de pensamentos, sempre respeitando a amizade 484 
pessoal e mesmo sendo adversário tudo que foi conversado e combinado foi honrado por todas as 485 
partes e até brinca que foi um presente que o grupo ganhou pelo ser humano que é e tem dito a 486 
todos que confiasse no vereador como confia no mesmo, porque sabia da sua essência e do seu 487 
trabalho como vereador e prefeito com o grupo e as adversidades ficaram em ideias, pensamentos, 488 
e isso é normal até dentro do próprio partido, e hoje tem o vereador como aliado do grupo político 489 
e como Presidente do PSDB e se um dia achar por bem entrar nesse partido será uma honra e no dia 490 
que deixar de ser presidente tem o prazer de passar a presidência para o vereador. Em aparte 491 
cedida, ao Ver. Eraldo que complementou a fala do vereador relatando que enquanto vereadores 492 
da bancada anterior, deixou claro que nunca teve nenhuma reunião ou oportunidade para tratar 493 
algo relacionado a deixar de votar naquele projeto, mas por parte de eleitores as vezes costuma 494 
ouvir eleitores mais radicais, citando que já ouviu eleitor questionar que o mesmo ia lutar por 495 
recursos para a UBS do Arapuá, para quadra da Barra da Carnaúba, para esses 2 tratores que veio 496 
para determinadas obras e sempre ponderou e respeitou, mas a sua resposta é segura que está 497 
representando o povo do lado A e B e tudo isso que tem feito, que luta e arruma, como exemplo do 498 
distrito não é para prefeito A ou B, é para o desenvolvimento e futuro do povo de Serra Negra.   499 
Retomando suas palavras, o Ver. Alysson agradeceu a parte dos vereadores, sobre o que o Ver. 500 
Eraldo falou, o mesmo só pode falar de si e com relação a sua parte não foi meros eleitores que 501 
vieram criticar e dizer que não era para votar a favor do projeto, foram pessoas que são muito 502 
ligadas a parte de cima do projeto, pessoas que frequentam a casa, ex-vereadores, amigos íntimos 503 
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que frequentam a casa da parte de cima do outro grupo político e foi uma coisa quase que 504 
orquestrada e nunca viu nada da parte de cima do grupo de ir em sua defesa, as pessoas que estão 505 
na mesa sabe que viram no grupo e comentou na época que estava havendo essa perseguição ao 506 
mesmo e ninguém defendeu o mesmo, dizendo que o mesmo é vereador e está trabalhando por 507 
Serra Negra, nesse ano que fez parte do outro grupo político foi mais prestigiado que os anos que 508 
passou do outro lado, mas o eleitor não vai entender isso, vai achar que fez errado, que mudou de 509 
lado, mas mudou de grupo político, mas continua do lado de Serra Negra e vai continuar, relatando 510 
que só aconteceu essa mudança do grupo, porque foi perseguido e denegriram a sua imagem e nem 511 
sabe porque, pois nunca deu motivos para ninguém falar mal do mesmo do lado de lá, hoje está 512 
muito satisfeito no grupo do Prefeito Serginho, viu boa índole dele e dos vereadores para trabalhar 513 
por Serra Negra, das reuniões que participou viu o compromisso que ele tem com Serra Negra e tem 514 
certeza que tomou a atitude correta.  Na sequência, fez uso da palavra, a Ver. Vania Fernandes que 515 
após saudar a todos iniciou seu discurso agradecendo a Deus por tudo que tem proporcionado em 516 
sua vida.  Em seguida, se solidarizou com as famílias que perderam seus entes queridos nas últimas 517 
semanas, como as famílias de Geruza e Isabel que todos conheciam por Mocinha e ela tratava as 518 
pessoas ligadas a ela de “pragamada”, relatando que no ano passado participou da comemoração 519 
dos 86 anos dela, que Deus proporcione a vida eterna a elas. Após, agradeceu e relatou que recebeu 520 
o relatório anual da prestação de contas de 2023 do Senador Rogério Marinho e um exemplar da 521 
Constituição Federal, ressaltando que Rogério Marinho foi o parlamentar que mais ajudou e enviou 522 
emendas parlamentar para Serra Negra, agradecendo o empenho do senador. Na sequência, fez 523 
uma prestação de conta do seu mandato durante esses 8 anos e fez um chamado para as mulheres 524 
cada vez mais ingressarem na vida pública do município, durante os seus 2 mandatos só tem a Ver. 525 
Ana Karinne de mulher, existe essa carência de mulheres no Poder Legislativo, mencionando que 526 
esse pedido é simbólico, um esforço para relembrar a todos que são do município que gerou o 527 
homem que abriu o voto feminino na América Latina e não apenas no Brasil que foi Juvenal 528 
Lamartine e ainda hoje amarga uma baixa representação feminina no município no Legislativo e 529 
Executivo e fazendo uma reflexão nos últimos 20 anos das 54 vagas abertas nessa Casa Legislativa 530 
elegeram e reelegeram 6 mulheres, 6 vereadoras que foi Marina, Maria Otília, Lena de Foch, Ana 531 
Karinne, Like e Vania  e precisa reforçar essa participação feminina na política e durante 150 anos 532 
de emancipação política de Serra Negra só teve uma mulher vice-prefeita que foi Jeilsa, e isso 533 
representa 9,25% de ocupação no Legislativo e em 3 de agosto o município estará fazendo 150 anos 534 
sem nenhuma mulher ter subido ao Poder Executivo, um fato histórico e bem diferente dos outros 535 
municípios, relatando que apesar de desafiador o mandato como mulher permite fazer com que os 536 
demais através da participação enxergue a sociedade com outros olhos, pois a mulher tem a 537 
capacidade de olhar com sensibilidade e para aperfeiçoar políticas públicas de forma coletiva, a 538 
mulher ver de outra forma pela capacidade que tem de gerar filhos e toma conta de casa, relatando 539 
que através do seu mandato, fez um requerimento a Mesa Diretora e conseguiu mudar a entrega do 540 
Título de Cidadão Serranegrense para ser no dia da emancipação política, é justo e é uma data que 541 
vai representar mais o título, por isso convida as mulheres para participar mais da vida pública 542 
principalmente pelo pleito que se aproxima, pois novas ideias vai fortalecer ainda mais a 543 
participação da mulher na Câmara, criando leis e proposições com o olhar feminino, nesses quase 8 544 
anos de mandato aprendeu muito e sempre buscou aperfeiçoar mais, em um cenário legislativo 545 
cada vez mais desafiador, haja vista existir em Serra Negra um estreitamento para a apresentação 546 
de leis e isso motiva a buscar proposta e a favorecer o bem da população a qual concedeu a mesma 547 
a reeleição ao 2º mandato, citando que através do seu mandato em 2028 criou o projeto de lei que 548 
facilitou a execução do programa de sangue consciente através de parcerias com o Hemocentro e 549 
até hoje vem incentivando e aumentando o número de doadores que fazem a diferença para o 550 
município e já se salvou várias vidas com essas doações, também sugeriu alterações no código 551 
tributário para melhorar a economia do município, também solicitou ao Poder Executivo a 552 
aquisição de tablets para as crianças carentes da rede educacional pública durante a pandemia, 553 
também na pandemia tornou os templos religiosos e as comunidades missionárias como essenciais  554 
através da aprovação de lei, durante a legislação atual solicitou e viu a concretização de uma obra 555 
importante de estratégia do município que foi a construção da caixa d’água do Morro do Bode, 556 
ressaltando que todos tinham conhecimento da dificuldade que aqueles moradores enfrentavam, 557 
principalmente no período do racionamento e ver o sonho ser concretizado é uma satisfação 558 
grande. Finalizou relatando que sempre conduziu o seu mandato pautado em 3 princípios, respeito, 559 
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compromisso e responsabilidade para cumprir com sua obrigação em todos os setores, os quais 560 
foram essenciais para chegar até aqui, mas tem que reconhecer que o reconhecimento do povo pelo 561 
seu trabalho prestado é essencial e revigorante, e espera poder continuar colaborando com essa 562 
Casa, com o povo e com o crescimento de Serra Negra, principalmente ao lado de mais mulheres 563 
buscando melhorias reivindicando melhorias para todos e fazendo ainda mais para o povo e pelo 564 
povo, expressando gratidão a Deus pela oportunidade de ter contribuído com um marco histórico 565 
através do seu mandato junto com os demais vereadores para que o desenvolvimento chegasse em 566 
Serra Negra e vai continuar lutando cada vez mais pelo desenvolvimento e geração de emprego e 567 
renda, saúde e habitação para todos os moradores de Serra Negra. Na sequência, passou-se a 568 
apreciação da Urgência ao PL 01/2024, em discussão, o Ver. Eraldo relatou que analisou o pedido 569 
de urgência dos projetos em pauta, conversou com os colegas de bancada e com o Ver. Flávio e 570 
entendeu que todos os pedidos de urgências estão justificados, por se tratar de recursos oriundos 571 
após o fechamento no ano passado no caso de emendas parlamentares, portanto está de total apoio 572 
sobre as urgências e os projetos em pauta. O Ver. Flávio relatou que como líder do prefeito está 573 
ciente da situação, inclusive já tinha debatido informalmente com o Ver. Eraldo e concorda em 574 
colocar as urgências e os projetos em votação juntos e se tiver alguma dúvida quando for votar os 575 
projetos pode perguntar ao mesmo. Sobre as urgências relatou que o município fecha o orçamento 576 
para o ano seguinte de julho para agosto e manda para a Câmara, citando que a Van que o Deputado 577 
Ezequiel está mandando, o recurso é do estado e foi liberado já no final do ano, se fosse verba do 578 
Governo Federal o orçamento acobertava, mas como é do Estado não tem rubrica, o do teto da 579 
enfermagem tinha uma programação de 2023, porque não sabia se o Governo Federal iria passar 580 
para 2024, citando que na discussão do projeto o ano passado começou a se debater se seria 581 
estendido para 2024 e as enfermeiras já não receberam janeiro e precisa da urgência para abrir 582 
rubrica, dotação orçamentaria para os recursos da enfermagem ficar aptos para o município pagar 583 
e o município está pedindo urgência para que as enfermeiras já recebam em fevereiro, o projeto da 584 
questão da educação é que vieram mais recursos esse ano para o ensino integral e o orçamento que 585 
o município colocou foi baseado nos recursos que vinha no ano passado e no final do ano foi 586 
ampliado para o ano de 2024 e essas despesas são mensais e precisava pagar em fevereiro e precisa 587 
ter a rubrica, a fonte para poder ser pago, mencionando que as urgências dos projetos são as 588 
mesmas e alguma dúvida do mérito dos projetos vai esclarecendo. Em seguida, o Sr. Presidente 589 
seguindo indicação dos lideres de bancadas Ver. Eraldo e Ver. Flávio consultou o Plenário se todos 590 
estavam de comum acordo votar as urgências e os projetos que estão em pauta, sendo acordado por 591 
todos. Urgência ao PL 01/2024, PL 02/2024, PL 05/2024 e PL 06/2024, não havendo mais nada 592 
a ser discutido, sendo submetidas à aprovação do plenário as urgências dos referidos projetos 593 
foram aprovadas por todos os vereadores presentes o Sr. Presidente comunicou que se aprovada a 594 
Urgência, conforme Artigo 41, §2° da Lei Orgânica Municipal: “aprovada a urgência, o Projeto de Lei 595 
será submetido para votação na mesma sessa o em que ocorrer a aprovação da urgência, que 596 
poderá ser dispensado de pareceres das comissões”. Projeto de Lei 01/2024, Projeto de Lei 597 
02/2024, Projeto de Lei 05/2024, Projeto de Lei 06/2024 em discussão, a Ver. Ana Karinne 598 
explanou sobre o que tratava os projetos. Projeto de Lei 01/2024 abre crédito especial no valor de 599 
R$ 790.300,00 para a questão da saúde como material de consumo, o piso da enfermagem, o 600 
consórcio CIS-SERIDÓ, Projeto de Lei 02/2024 no valor de R$ 204.000,00 que trata de uma emenda 601 
parlamentar do Deputado Ezequiel para a aquisição de um veículo para o Fundo Municipal de 602 
Saúde,  Projeto de Lei 05/2024 no valor de R$ 204.740,00 trata-se da questão da assistência, 603 
assegurando programas sociais, proteção social básica  e Projeto de Lei 06/2024 no valor de R$ 604 
250.000,00 que é sobre a educação em tempo integral. Relatando que esses são os projetos que 605 
estão com pedido de urgência, todos demandas importantes. Não havendo mais nada a ser 606 
discutido, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário os referidos projetos 607 
foram aprovados por todos os vereadores presentes e o Sr. Presidente solicitou que a Secretária da 608 
Casa encaminhasse ao Executivo para suas sanções. Projeto de Lei 48/2023, em discussão, não 609 
havendo mais nada a ser discutido, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do 610 
plenário o Projeto de Lei 48/2023, foi aprovado por todos os vereadores presentes e o Sr. 611 
Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao Executivo para sua sanção. Projeto 612 
de Lei 49/2023, em discussão, não havendo mais nada a ser discutido, sendo colocado em 613 
discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 49/2023, foi aprovado por todos os 614 
vereadores presentes e o Sr. Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao 615 
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Executivo para sua sanção. Requerimento 01/2024, em discussão, o Ver. Francisco Inácio 616 
relatou que solicitou o requerimento, porque em todas as cidades que passa tem esse letreiro, falta 617 
só Serra Negra, e os turistas e o pessoal da própria cidade gosta de tirar fotos, mencionando que a 618 
Ver. Ana Karinne também já colocou esse requerimento que é muito importante e só vem a 619 
engrandecer e deixar a cidade mais linda, agradecendo e mencionando que espera o atendimento 620 
do pleito. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que quem estava 621 
presente na abertura das obras do complexo o prefeito anunciou que vai fazer um pórtico também 622 
na entrada de cima com ênfase ao boné, parabenizando também o prefeito, citando que lembra 623 
muito que Kentura que é de fora e tem comércio de boné no município procurou o mesmo quando 624 
era presidente para falar com seus irmãos para ceder um espaço em cima da serra velha para fazer 625 
um boné gigante, o qual não deixa de ser uma ideia e Serginho vai fazer um pórtico com ênfase ao 626 
boné na entrada da cidade esse ano. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 627 
votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 628 
presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o 629 
requerimento ao seu destino. Requerimento 02/2024, em discussão, o Ver. Francisco Inácio 630 
relatou que é mais um requerimento que vem colocando e pede ao Sr. Presidente que analise, 631 
porque fica tentando e está impossível achar vagas para marcar para Caicó, portanto pede a atenção 632 
do Sr. Presidente para ver se consegue trazer a emissão desses RGs para ajudar a população, até 633 
para evitar de irem a Caicó e agradece se for atendido. O Ver. Alysson parabenizou o vereador pelo 634 
requerimento e relatou que é algo que não sabe como funciona, Vanessa é testemunha que eles só 635 
falam através de email, sempre responde e não sai, citando que teve um tempo que estava para vir 636 
fazer um treinamento e já tinha dado até o nome de Júlio e depois mandaram um email pedindo 637 
uma documentação que já tinha enviado, respondeu que já tinha enviado, pediu para enviar de 638 
novo e não anda, se algum aliado do governo tiver acesso ao Itep e puder dar uma palavra, 639 
mencionando que em São João do Sabugi era essa semana, relatando que na época falou com 640 
Erineide, ela incentivou, mas sempre conversa através de email e as coisas não andam, o 641 
equipamento que o ex-presidente comprou está tudo pronto, mencionando que tem a questão de 642 
uma impressora diferente. O Ver. Eraldo parabenizou o vereador pelo requerimento e solicita ao 643 
Sr. Presidente que possa de fato priorizar essa causa que é muito importante devido a quantidade 644 
de pessoas que tem para renovar os RGs, citando que testemunha direto, inclusive aposentados e 645 
precisam fazer agendamento e se deslocar a colocar a Caicó e será muito bom, inclusive agora com 646 
essa carteira nova que vem o número de todos os documentos e terá a validade de 10 anos e seria 647 
muito bom que pudesse prestar esse serviço na Câmara para diminuir a demanda do município e 648 
melhorar a situação e evitar essa dificuldade de acessibilidade, mencionando a importância de 649 
todos cobrar para talvez conseguir esse grande benefício. A Ver. Ana Karinne parabenizou o 650 
vereador pelo requerimento, relatando que é uma demanda imensa essa questão de atualizar RG e 651 
também para tirar a primeira vez, mencionando que seria importante que todos os vereadores 652 
subscreverem a proposição e também ser encaminhada a Fecam e ao Itep como justificativa 653 
reforçando o pedido, citando que tem agendado bastante RGs de pessoas de Serra Negra, muitas 654 
pessoas procuram e é uma dificuldade, mas para quem tem uma certa urgência o site é 655 
agendamento.itep.rn.gov.br e só abre vagas para agendar para o dia seguinte, tem que entrar no site 656 
às 8h da manhã, ressaltando que muitas pessoas tem dificuldade de se locomover a Central do 657 
Cidadão que fica na cidade judiciária, tem que pagar um transporte para ir para lá, porque é longe 658 
do centro, portanto é justo essa proposição, pedindo para subscrever. A Ver. Vania parabenizou o 659 
vereador pelo requerimento e pediu para subscrever para fortalecer o pedido, mencionando a 660 
necessidade que Serra Negra tem com muitas pessoas para renovar e tirar RG e tem dificuldade 661 
para agendar pelo fato de ser uma demanda muito grande, relatando que no ano passado a Câmara 662 
enviou toda a documentação, mas infelizmente o Itep não teve como vir, mas espera que esse ano 663 
possa vir para regularizar as pendências dos RGs que existe no município. O Ver. Carlos Eduardo 664 
parabenizou o vereador pelo requerimento e agradeceu por abrir para subscrever, relatando que 665 
não entende, porque todas as Câmaras já estão fazendo, citando que ver os vereadores dessas 666 
Câmaras anunciando os dias que o Itep vai está tirando esses RGs e Serra Negra passou o ano 667 
passado todo tentando e até agora ainda não, eles ficam prometendo e não vem, mas é unir forças e 668 
esperar que eles venham para oferecer benefício para a população. O Ver. Alysson pediu para 669 
subscrever e relatou que a Ver. Ana Karinne sugeriu enviar ao Itep e a Fecam e todos estão de 670 
acordo. O Ver. Sesiom pediu para subscrever. O Ver. José Roberto pediu para subscrever. Não 671 
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havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, 672 
o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente 673 
solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 674 
03/2024, em discussão, a Ver. Vania relatou que esse ano passado colocou o requerimento e esse 675 
ano está colocando de novo, porque a cidade é ao lado da BR e é escuro e as obras do complexo e o 676 
pórtico que estão sendo finalizadas não se tornam visíveis por não ter iluminação do outro lado da 677 
BR e esse ano durante a mensagem do prefeito ele falou que está no planejamento fazer essa 678 
iluminação desde o final da ponte até a curva de Cacimbas onde termina o complexo industrial, um 679 
trecho com cerca de 2 KM e vai dar mais visibilidade e trazer mais segurança para cidade, também 680 
atrair as pessoas que passam por Serra Negra para entrar e conhecer a cidade, que é linda e se 681 
destaca no Seridó pela cultura de manter a cidade limpa e essa obra vai dar visibilidade a produção 682 
do boné e com a entrada dos turistas também vai gerar renda entro do município. O Ver. Flávio 683 
parabenizou a vereadora pelo requerimento e relatou que tem certeza que vai ser atendida, porque 684 
como a vereadora falou na mensagem do prefeito ele falou que está no planejamento, 685 
parabenizando a gestão municipal que vem lutando esses oito anos por recursos e vem fazendo 686 
diversas obras com recursos próprios, citando que a iluminação vai pegar do final da ponte 687 
pegando o complexo e o pórtico que foram feitos com recursos próprios adquiridos com a 688 
competência da gestão de buscar recursos, fazer economia, mencionando que a obrar vai embelezar 689 
ainda mais Serra Negra, citando que já era bonita e  está ficando mais ainda de dentro para fora e 690 
agora a beleza vai chegar as margens da BR427, ressaltando que esse ano terá muitas proposições, 691 
porque o plano da gestão esse ano é audacioso, até porque até o fim 2023 tinha uma angustia muito 692 
grande nos municípios por causa da queda brutal de receita, citando que houve um aumento no 693 
FPM, mas não cobriu a inflação do município, mas graças ao CFEM que veio receber no final do ano 694 
uma quantia de mais de 6 milhões e com a gestão responsável do Prefeito Serginho conseguiu 695 
pechar o ano com mais de 10 milhões em caixa, tinha uns restos a pagar e após ficou um saldo de 696 
mais de 8 milhões, parabenizando o prefeito e a gestão. O Ver. Alysson parabenizou a vereadora 697 
pelo requerimento e relatou que é uma obra que vai embelezar à cidade e realmente falta essa 698 
iluminação para dar mais destaque a Serra Negra à noite, com a iluminação vai atrair a pessoa 699 
também a entrar na cidade. A Ver. Vania agradeceu as palavras dos vereadores e relatou que além 700 
de embelezar ainda mais a cidade, vai trazer segurança para a população, mencionando que 701 
durante o dia as pessoas entram na cidade e sempre dizem que a cidade está linda e com a 702 
construção do complexo industrial vai dar mais visibilidade a cidade, citando que quando o prefeito 703 
falou já tinha protocolado e não quis pedir algo que ele já estava dizendo que ia fazer, mas o 704 
Presidente pediu que colocasse e a mesma colocou pedindo agilidade e prioridade para que fosse 705 
realizado o mais rápido possível para melhor desenvolvimento do município e segurança da 706 
população. O Ver. Alysson  relatou que sobre a iluminação tem muitos pedidos, inclusive o prefeito 707 
disse que vai ter um olhar especial pela Serranegrinha para melhorar a iluminação, mas percebeu 708 
que Serra Negra não é mais iluminada por causa das árvores, citando que na rua que mora é assim e 709 
um dia viu uma pessoa fazendo um vídeo com críticas à gestão e o mesmo fez um vídeo na rua onde 710 
mora mostrando. O Ver. Flávio relatou que o vereador tocou em um assunto importante e já tinha 711 
tocado nesse assunto com Serginho, porque ou os postes fica dentro ou acima e sombreia, 712 
elogiando o mérito do ex-prefeito Rogério que plantou mangueiras em toda cidade, mencionando 713 
que deu a ideia a Serginho de questionar o arquiteto se nessas ruas que tem mangueiras se não tem 714 
como colocar uma luz embaixo, mas também fica exposta e podem quebrar, mas seria interessante 715 
bolar algo sem tirar as árvores, sem tirar o brilho e também evitar a facilidade da ação de vândalos. 716 
O Ver. Alysson relatou que já foi em ruas que recebeu o vídeo de amigos criticando e ao chegar lá 717 
era as árvores, citando que onde tiver árvores grande não tem como. Não havendo nada mais a ser 718 
discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 719 
aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria 720 
da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Moção de Pesar 01/2024, em 721 
discussão, o Ver. Flávio relatou que é com muita tristeza que entra com mais uma moção de pesar, 722 
mas ao mesmo tempo através da fé é uma homenagem que faz para a família enlutada, oferecendo a 723 
moção a todos os vereadores para subscrever, o que só vai engrandecer a moção, porque muitos 724 
tem uma ligação com a Família Rosa, relatando que não poderia passar em branco, porque se 725 
considera da família, tem um filho que é sobrinho dela, uma neta que é sobrinha neta dela e tem 726 
laços de amizade com toda família, mencionando que tem o reconhecimento e que Otávio ligou do 727 
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trabalho e mandou uma mensagem agradecendo pela moção em homenagem a sua tia que foi um 728 
exemplo de força e perseverança para todos, além de ter deixado seu legado na educação do 729 
município, citando que a mensagem representa toda a família, agradecendo a Otávio e deixou um 730 
abraço fraterno a toda a família e fez a leitura da justificativa da moção para que sirva de alento e 731 
conforto para a família que está sofrendo, mencionando que foi uma grande perda na educação de 732 
Serra Negra, mas tem a certeza que ela está na casa eterna que é verdadeiro lugar de todos. O Ver. 733 
Carlos Eduardo parabenizou o vereador pela moção e pediu para subscrever, após se solidarizou 734 
com a família e citou que quando era motorista da prefeitura em 2017 transportou diversas vezes 735 
Geruza para Natal, uma mulher guerreira que lutou muito e mesmo com dores e sofrendo nunca 736 
deixou de sorrir, rogando a Deus que coloque ela em um bom lugar e conforte seus familiares. A 737 
Ver. Vania agradeceu a permissão por subscrever e se solidarizou com toda a família, relatando 738 
que Geruza lutou muito pela vida, foram vários anos, mas ela cumpriu sua missão recebeu o 739 
chamado, que Deus a conceda vida eterna. A Ver. Ana Karinne somou-se a moção do vereador e se 740 
solidarizou com toda a família de Geruza, relatando que sempre tinha contato com ela e que 741 
enfrentar uma doença não é fácil, mas recorda bem a fé que ela tinha acreditando na sua 742 
recuperação, citando duas palavras que o Vereador Flávio falou que representa Geruza que é a 743 
resiliência e a força de vontade, porque mesmo debilitada muitas vezes ela foi visita-los no hospital, 744 
onde sua mãe estava, mesmo com suas limitações ela nunca deixava de ir visita-los no Onofre Lopes 745 
e ela sempre trazia palavras positivas, principalmente de fé, ela também deixou um legado na 746 
educação no município, citando que ainda tem muitas mensagens dela no seu celular e ela era 747 
ouvinte assídua da sessão, ela comentava, fazia reivindicações, quando era a favor ou não das 748 
matérias ela dizia, são muitas memórias boas se momentos vividos ao seu lado, também a sua 749 
alegria, citou ainda que esteve no velório e externa os votos de pesar e solidariedade aos familiares 750 
e agradeceu a permissão para subscrever. O Ver. Alysson parabenizou o vereador pela moção e se 751 
solidarizou com os familiares, citando que teve o prazer de conviver com ela e como a vereadora 752 
lembrou ela não perdia uma sessão, comentava sugestões ou críticas, deixando um abraço aos 753 
familiares e mencionou que Serra Negra é uma cidade pequena e sempre que morre alguém todo 754 
mundo sente. Após, pediu para subscrever a moção. O Ver. Flávio agradeceu as palavras dos 755 
vereadores que subscreveram para engrandecer a moção, deixou um abraço fraterno a família e 756 
relatou que essa é a mínima homenagem que podem fazer. O Ver. Sesiom se solidarizou com toda a 757 
Família Rosa, em especial o seu sobrinho Saulo e rogou a Deus que conforte o coração de todos por 758 
essa perda prematura. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetida em votação, não 759 
tendo nenhum voto contrário, a moção foi aprovada por todos os vereadores presentes. Na 760 
sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse a moção ao seu 761 
destino. Requerimento 04/2024, em discussão, a Ver. Ana Karinne relatou que mais uma vez 762 
traz essa problemática existente a anos no bairro, não somente no Praxedes, mas em outras 763 
localidades da cidade, citando que muitas vezes fala de água, mencionando que hoje a qualidade da 764 
água não é boa, muitas vezes já cobrou análise de água, relatando que a água já não é boa, imagine 765 
aquelas casas que nem água chega, inclusive teve um fato recente de dias sem águas nas torneiras, 766 
no bairro tem famílias, empreendedores, pessoas que trabalham com comida fornecendo marmitas 767 
e esses moradores sempre reivindicam a falta constante de água, como é um bairro alto não chega 768 
água, enfatizando que já cobrou varias vezes, mas também tem que reconhecer o esforço de tudo 769 
que vem sendo feito, inclusive na fala do prefeito, ele pediu desculpas, porque queria oferecer uma 770 
melhor estrutura na qualidade da água e hoje reconhece que é necessário uma caixa d’água para 771 
aquele bairro, por isso reforça o pedido, são muitos anos fazendo esse pedido e esse ano é o 772 
primeiro, porque é um anseio daquelas pessoas e recentemente aconteceu essa situação, relatando 773 
que água é vida e mesmo não estando boa, cobrando as melhorias, mas ela serve, porque imagine 774 
não ter nem essa nas torneiras, por isso atendendo o pedido dessas pessoas que protocola mais 775 
uma vez esse pedido e espera que em breve seja construída uma caixa d’água na localidade para 776 
sanar pelo menos a falta de água nas torneiras. O Ver. Flávio parabenizou a vereadora pelo 777 
requerimento e relatou que tem certeza que o prefeito vai ter sensibilidade e resolver o problema 778 
até para ajudar a população entender e enriquecer o requerimento, salientando que tem dois 779 
pontos importantes nessa questão do abastecimento, a caixa que abastece o bairro é a do colégio 780 
ABC que também abastece o centro e o bairro da Liberdade, mencionando que o bairro já tem 781 
colapso de água e com a construção do complexo com 50 galpões, 300 apartamentos e 170 782 
residências que vão ser no Helvécio Praxedes é de suma importância, inclusive no dia chamou 783 
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Serginho e disse que já podia escolher um local para construir a caixa no terreno novo que tira 784 
direto para a caixa e ver como abastecer todo o bairro, uma caixa só para o bairro que vai ficar 785 
muito grande e a caixa do ABC ficava só para o centro e o bairro da liberdade que se Deus quiser vai 786 
se conseguir mais 50 casas e também já vai aumentar o consumo, parabenizando o Prefeito 787 
Serginho por estar ciente do problema e está tentando resolver assim como resolveu o do Morro do 788 
Bode que era uma luta de todos por ser angustiante para aquela população. A Ver. Vania 789 
parabenizou a vereadora pelo requerimento e relatou que se hoje já é uma necessidade devido a 790 
falta de água no bairro, passa a ser prioridade que antes que seja construído o complexo seja 791 
construído o reservatório para dar suporte a todos os moradores, relatando que todos 792 
reivindicavam uma solução para o problema do Morro do Bode e é gratificante ver concretizado, da 793 
mesma forma se soma a vereadora para que seja solucionado os problemas dos moradores dos 794 
bairros Praxedes e Liberdade. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 795 
votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 796 
presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o 797 
requerimento ao seu destino. Requerimento 05/2024, em discussão, a Ver. Ana Karinne relatou 798 
que esse é um requerimento que já apresentou diversas vezes devido à importância, mencionando 799 
que a maioria das comunidades já foram recuperadas as UBS e tiveram melhorias e indo in loco lá 800 
na Lagoa da Serra é notório que precisa de uma reforma na UBS que fica na vila da comunidade e é 801 
muito importante essa reforma para que as pessoas possam ter um conforto maior no atendimento 802 
médico, mencionando que já é uma meta do gestor, por isso reforça o pedido e espera que esse ano 803 
possa ser concretizada a reforma da UBS da Lagoa da Serra. O Ver. Eraldo parabenizou a vereadora 804 
pelo requerimento e relatou que tem conhecimento da situação e mencionou que espera e fica feliz 805 
com a reforma daquela UBS que é a última da zona rural para ser feita, citando que tem andado 806 
muito pela comunidade e ouvindo a necessidade e expectativa da comunidade, como outras 807 
situações lá, a qualidade da praça, relatando que é muito bom que a vila seja mais bem cuidada pela 808 
administração municipal. O Ver. José Roberto parabenizou a vereadora pelo requerimento e pediu 809 
para subscrever, relatando que tem andado na Lagoa da Serra e visto a necessidade da UBS, 810 
inclusive esses dias foi convidado a ir in loco, porque a cada dia a situação só piora, pedindo ao 811 
Executivo como representante do povo que priorize a reforma da UBS para que as pessoas possam 812 
ser atendidas com dignidade. O Ver. Sesiom parabenizou a vereadora pelo requerimento e pediu 813 
para subscrever, relatando que é de suma importância a reforma daquela UBS, ressaltando que as 814 
UBS precisam estar com as reformas em dia para maior conforto das pessoas, muitas vezes um 815 
idoso e crianças se locomover para cidade é difícil, pedindo que a gestão olhe com prioridade para 816 
as UBS do município. A Ver. Vania parabenizou a vereadora pelo requerimento, relatando que é 817 
justo que seja recuperado o mais rápido possível a UBS, mencionando que a administração 818 
recuperou todas as demais UBSs do município, o ano passado solicitou a recuperação da UBS da 819 
Rolinha e foi gratificante ver a concretização e no dia da inauguração teve a presença do Senador 820 
Styvenson, mencionando que a reforma deixará a população satisfeita, sem precisar se deslocar até 821 
o município para ser atendido, citando que no município só falta a da Lagoa da Serra. O Ver. Flávio 822 
parabenizou a vereadora pelo requerimento e relatou que como disse a vereadora é a última UBS a 823 
ser restaurada na zona rural pelo município e tem certeza que o prefeito vai atender o pedido da 824 
vereadora, pedindo a vereadora para subscrever e relatando que na mensagem do prefeito ele falou 825 
que após a reforma da UBS da Lagoa da Serra vai voltar por todas as outras revitalizando as 826 
reformas que foram feitas durante as gestões, parabenizando o prefeito e a secretaria de saúde do 827 
município. O Ver. Alysson pediu para subscrever, parabenizou a vereadora pelo requerimento e 828 
relatou que conversou com o prefeito e esse fim de mandato vai ser de muito trabalho e dedicação, 829 
ele está muito empolgado e animado para terminar o ultimo ano de mandado da melhor forma 830 
possível, vai ser muitos investimentos, várias obras, reformas, a construção do complexo, a 831 
instalação de energia solar, é um ano de muitas perspectivas boas e terá uma administração ainda 832 
melhor. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum 833 
voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. 834 
Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 835 
destino. Requerimento 06/2024, em discussão, o Ver. Carlos Eduardo relatou que protocolou 836 
esse requerimento, porque no domingo de noite recebeu as imagens de um popular muito 837 
desesperado com a situação que estava passando e de imediato o mesmo disse que ia fazer um 838 
requerimento cobrando soluções da gestão, ressaltando que é algo que sempre acontece no bairro 839 
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no período chuvoso, principalmente nas últimas ruas os esgotos ficam retornando e isso é 840 
preocupante, citando que segundo os moradores a secretária manda um técnico lá, desentope, mas 841 
com poucos dias acontece de novo, relatando que tem certeza que será atendido rapidamente pelo 842 
prefeito, principalmente por estar no período chuvoso e aumentar o fluxo de água nas tubulações e 843 
fica desagradável esse esgoto retornando. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pelo requerimento 844 
e relatou que vem prestando atenção e as proposições do vereador sempre surge da população, 845 
sempre preocupado com o bem estar da população, mencionando que só estão colocando 2 846 
requerimentos, comunica ao pessoal da Lagoa que tem um canal lá perto de onde Quintino está 847 
construindo a casa dele que ainda não está coberto e é a única obra fora a praça que foi feito só a 1ª 848 
parte, falta a 2ª, falta cobrir o canal e fazer uma limpeza, citando que falou com o secretário de 849 
obras e também levou o problema ao prefeito, porque fica o mau cheiro e é uma preocupação das 850 
pessoas que moram e quem tem terreno lá, solicitando que o município conserte o problema do 851 
Arécio e o da Lagoa se já providenciaram agradece, se não que após resolver o do Arécio dê um pulo 852 
na Lagoa e veja o problema lá. O Ver. Alysson pediu para subscrever e relatou que são 853 
requerimentos importantes que demonstra que os vereadores começaram o ano por dentro dos 854 
problemas da cidade, ouvindo as pessoas e colocando os requerimentos. Não havendo nada mais a 855 
ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 856 
aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria 857 
da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Projeto de Decreto Legislativo 858 
01/2024, em discussão, o Ver. José Roberto relatou que Alice está à frente do ponto Shalom 859 
juntamente com seu esposo Dadá, relatando que Alice fez 9 anos que está em Serra Negra, residia 860 
na zona rural, faz 3 anos que trabalha no ponto Shalom, uma pessoa de caráter exemplar, 861 
batalhadora desde criança, uma pessoa que busca seus ideais, hoje é empreendedora no ramo de 862 
pastelaria na cidade e reconhecendo sua importância no desenvolvimento econômico da cidade 863 
concede esse título a sua amiga Alice. O Ver. Alysson relatou que conhece ela desde que trabalhou 864 
no posto de Zé Marques, uma pessoa simpática, que veio e ficou na cidade, que ela continue 865 
residindo muitos anos na cidade. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 866 
votação, não tendo nenhum voto contrário, o Projeto de Decreto Legislativo foi aprovado por todos 867 
os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que publique 868 
e arquive para posterior entrega. Em seguida, o Sr. Presidente lembrou que houve mudança e a 869 
entrega do título de cidadão esse ano será realizado no dia 3 de agosto na emancipação política e 870 
tem que indicar os nomes até junho. Requerimento 07/2024, em discussão, o Ver. Alysson 871 
relatou que o vereador precisou se ausentar e esse é um requerimento de informação para depois 872 
da resposta discutir. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não 873 
tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 874 
sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 875 
destino. Na sequência, o Sr. Presidente consultou o Plenário se concordam em prorrogar a sessão 876 
por mais 2 horas, sendo acordado por todos deu continuidade a sessão. Requerimento 08/2024, 877 
em discussão, o Ver. Eraldo relatou que a comunidade Barra de São Pedro foi a primeira e única 878 
que foi instalada um saneamento básico na gestão do saudoso Ruy Pereira, porém a comunidade foi 879 
crescendo e quando anda na comunidade percebe a necessidade e importância que seja feito uma 880 
restauração na rede de esgoto, melhorar umas caixas que tem, que sempre estão estourando, 881 
jogando os esgotos para o terreno de trás de Dr. Menininho causando muito constrangimento, por 882 
isso deixa o apelo, a sugestão para que o poder público através da secretaria competente possa 883 
fazer uma revisão e restauração naquela rede de esgoto, as pessoas também cobram muito um 884 
tratamento de água adequado. O Ver. José Roberto agradeceu ao vereador por fazer parte da 885 
proposição, ressaltando a situação das secretarias de Serra Negra, mencionando que é muito triste 886 
mandar mensagem para as secretarias, não todas, mas como a de saneamento que mandou 887 
mensagem no dia 29 de janeiro e não teve retorno, inclusive mandou os vídeos e fotos que recebeu 888 
e foi in loco tirar para tentar solucionar a situação da comunidade, enfatizando que fica chato, 889 
quando cobra os secretários dizem que estão criticando e metendo o pau, mas não é a função do 890 
vereador é apresentar os problemas da comunidade, principalmente a Barra de São Pedro que é 891 
uma comunidade distante, que pede ajuda, falam com os secretários, pedem aos vereadores para 892 
falar e eles não respondem, o que pode fazer se a única voz que tem é na Câmara, debater, pedir 893 
publicamente para que as secretarias pelo menos respondam se vão fazer o serviço e quando vai 894 
fazer, citando que entende a questão das prioridades, mas que dê uma resposta, infelizmente está 895 
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acontecendo isso em relação as secretarias, mas espera que o poder público se sensibilize e de fato 896 
mande ajeitar a situação lá da Barra de São Pedro, porque chegou lá e sentiu a fedentina e as 897 
pessoas pedem socorro para que o problema seja mais rápido possível. O Ver. Flávio parabenizou 898 
os vereadores pelo requerimento, citando que desconhece o problema, mas conte com o mesmo 899 
como líder do prefeito para intervir e sobre o que o Vereador José Roberto falou é como que as 900 
secretarias não está dando atenção nem ao cargo que ele exerce de vereador, vai procurar saber, 901 
mas quando tem um problema será que não teve outro, se não tem reação será que não teve uma 902 
ação antes desagradável, mas o que não pode é a comunidade ser prejudicada, vai tentar resolver, 903 
relatando que tem pedido muito para os vereadores usarem a prerrogativa de vereador e convocar 904 
o secretário, não pode dizer que não pode fazer nada, pode e deve aí assim os fatos serão 905 
esclarecidos, porque tem certeza que deve ter alguma justificativa, relatando que vai votar 906 
favorável e vai tentar resolver o problema. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 907 
submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos 908 
os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que 909 
encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 09/2024, em discussão, o Ver. 910 
Eraldo relatou que esse é mais um requerimento que proporão através de solicitações e visitas que 911 
fizeram nas comunidades, citando que em quase todas as comunidades, inclusive no Alecrim os 912 
moradores cobraram para que cobrassem uma manutenção nos dessalinizadores, e sabe que esses 913 
dessalinizadores com o tempo tem que passar por uma revisão e troca de filtros, se não for feito 914 
pode causar prejuízos e risco a saúde pública, tomaram conhecimento que há muito tempo não é 915 
feito essa manutenção e as pessoas já sentem a diferença na qualidade da água, também ouviu a 916 
mesma reclamação nas demais comunidades Pintado e Lagoa da Serra, na Lagoa da Serra inclusive 917 
teve o cuidado de fazer uma coleta da água e enviou para análise, por isso cobra e pede a 918 
intervenção do líder do prefeito para que possa ser feito essa manutenção dos dessalinizadores da 919 
zona rural que é tão importante para que as pessoas possam usufruir de uma água de boa qualidade 920 
sendo feito as manutenções constante como deve ser feito. Não havendo nada mais a ser discutido, 921 
sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 922 
todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que 923 
encaminhasse o requerimento ao seu destino. Após, o Sr. Presidente declarou encerrada a ordem do 924 
dia e facultou palavra aos líderes de bancada por cinco (05) minutos para cada um que assim o 925 
desejar. O Ver. Flávio Bezerra relatou que como líder do partido e da bancada fala em nome do 926 
prefeito municipal e alguns momentos da sessão conversou com ele, compartilhando a pauta e ele 927 
está em Brasília, mas agradeceu a toda a Câmara por ter votado os projetos de lei de urgência, por 928 
reconhecer a necessidade desses projetos, ainda agradeceu ao Senador Rogério Marinho que 929 
manda para a bancada uma cópia da Constituição Federal e um relatório anual do seu trabalho em 930 
2023 pelo Rio Grande do Norte e pelo País. A seguir, o Sr. Presidente declarou encerrada a presente 931 
sessão às doze horas e quarenta e quatro minutos (12h e 44min) e convocou todos os vereadores 932 
para se fazerem presentes na próxima sessão que será realizada no dia vinte e oito (28) de 933 
fevereiro. Câmara Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, vinte e um (21) de novembro 934 
de dois mil e vinte e quatro (2024). 935 


